横浜天声キリスト教会 週報 第12巻21号(No.381) 2017年5月21日

礼拝プログラム ※主の導きにより変わる事があります

黙祷 ハバクク2:14・・・・・・ 御言葉に耳を傾け心を主に向けましょう。

*賛美 ····· 25番

*交読文 ……… 8番

*使徒信条 · · · · · · · · 会衆一同

*頌栄 ………… 171番

礼拝のための祈り ・・・・・・1部:渡辺和歌子 働き人 2部:小林美之 働き人

替美 … 172番

メッセージ・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 主エホバの栄光を全地に満たすために(エゼキエル 40:1-5)

御言葉を適用する祈り ・・ 会衆一同

賛美 …………… 169番

献金感謝の祈り ・・・・・・・ パスター

報告・・・・・・・・・・・パスターと川合働き人は 5/22 から 6/2 までの間、アメリカへ出張します

*主の祈り ・・・・・・・ 会衆一同

*祝祷 ・・・・・・・・・・ パスター

天声教会は

- ・御言葉なる主の御声を忠実に聞く教会。(ヨハネ 1:1、マタイ 3:17、17:5)
- ・主の御言葉を心で信じて義に至る教会。(ローマ 10:10)
- ・全能なる主の御言葉を口で告白し、救いに至る教会。(ローマ 10:10)
- ・受けた恵みを愛と忍耐をもって実践する教会。(テサロニケ3:5)

祝福の御言葉(下線にご自身のお名前を入れて宣言して下さい)

海が水で覆われているように地は主の栄光の知識で満たされる。(ハバクク2:14) 彼らはわが聖なる山のどこにおいても、そこなうことなく、やぶることがない。水が海をおおっているように、主を知る知識が地に満ちるからである。その日、エッサイの根が立って、もろもろの民の旗となり、もろもろの国びとはこれに尋ね求め、その置かれる所に栄光がある。その日、主は再び手を伸べて、その民の残れる者をアッスリヤ、エジプト、パテロス、エチオピヤ、エラム、シナル、ハマテおよび海沿いの国々からあがなわれる。主は国々のために旗をあげて、イスラエルの追いやられた者を集め、ユダの散らされた者を地の四方から集められる。(イザヤ11:9-12)

イエスは彼らに近づいてきて言われた、「わたしは、天においても地においても、いっさいの権威を授けられた。それゆえに_____は行って、すべての国民を弟子として、父と子と聖霊との名によって、彼らにバプテスマを施し、_____に命じておいたいっさいのことを守るように教えよ。見よ、わたしは世の終りまで、いつも____と共にいるのである」。(マタイ28:18-20)

メッセージ概要

この日本という国は、世界的には富んだ国、力ある国として認知されているかもしれないが、福音という面では、全く貧しい弱小国である。1549年、フランシスコ・ザビエルによって初めてこの地に福音が入り、当時は多くの人々が福音を受け入れたが、時の指導者達は、主キリストにある私達の兄弟姉妹を迫害し、多くの血を流し、その後も、多くの罪を国の内外に対して犯し続けて来た。

そして未だに、この国が大規模に福音を受け入れたという歴史は無い。ちょうど、エゼキエル書37章のように、はるか昔に殺された人達の枯れ果てた骨々が、谷を埋め尽くしていたような状況である。<u>果たして、</u>はるか昔に殺されて干からびてしまった骨々は、生き返る事が出来るだろうか?主こそ、ご存知である!

主はエゼキエルに、骨に対して主の言葉を語れ、と言った。枯れた骨よ、主の言葉を聞け、と。(37:4) 彼が干からびた骨に対し、主から命じられたとおりの御言葉を宣言すると、大きな変化が起きたように、私達も、御言葉をそのまま語りだすなら、大きな変化が起きる。たとえ相手が、干からびた骨のような人でも。散り散りになってしまっていた骨と骨が組み合わされ、筋が通り、肉が生じ、主の息吹にいぶかれて、大軍団となったように(37:10)、主はそれと同じ事をなさるお方であり、私達はそるなるよう宣言する事が出来る。神は、宣教のことばの愚かさを通して信じる者を救おうと定められた。だから、それをするのは、私達である。どのようにしてそれを行うべきか。続くエゼキエル書に、そのヒントがある。

エゼキエルは、バビロン捕囚下のイスラエルの民に、主の言葉を伝える預言者として用いられた。 その時代はすなわち、ソロモンが建てたあの豪華絢爛な神殿が、バビロンによって破壊され尽くした後である。神殿が破壊されてしまったのは、イスラエルが代々犯して来た罪の故であり、そしてその<u>罪のはびこりの原因は、御言葉の伝授が、すなわち、子供たちへのテフィリン教育が為されていなかったため</u>だった。しかし、バビロンによって神殿が破壊されてしまって14年の後、エゼキエルは主にとらえられ、非常に高い山の上に、人の手によらない神殿と都が建っている幻を見せられた。

『神がわたしをそこに携えて行かれると、見よ、ひとりの人がいた。その姿は青銅の形のようで、手に麻のなわと、測りざおとを持って門に立っていた。・・・その人の手に六キュビトの測りざおがあった。そのキュビトは、おのおの一キュビトと一手幅とである。』(3-5 節)

この、主の使いが持つ測りは、世の測りとは違う。人が使い古した測りに、一手幅、加えられたものだ。 つまり、<u>まことの神殿であるキリストを測る際は、人が使い古して来た基準や常識という測りで測ってはならない。まことの神殿をは、十字架のキリストの手が加えられた神の御言葉によってこそ、</u>測るべきなのだ。

エゼキエルは、この手幅が加えられたはかりを用いて、神殿を測って行くと、さらに次々と示しや預言が <u>与えられて行く</u>。そしてその後、神殿の入り口に連れ戻されると、水が神殿の敷居の下から流れ出ていた。 その水によってできた川は、測れば測るほど大きくなり、木が生え、いのちが増え、魚も群がって行く。 この水が流れこむなら、死海でさえいのちが群がる所となり、そこの魚をとるために、漁師達が住んで、網 を引く場所となる、と書いてある(47章)。

そして<u>その水はさらに流れて行って、やがては、水が海を覆うように全地に満ちる事になる</u>だろう。 「*海が水でおおわれているように、地は主の栄光の知識で満たされるからである。*」(ハバクク 2:14)

エホバの栄光を知る「知識」によって、全地は満たされる。地の果てに至るまで。それをするのは、人の教えに教えられた者ではない。十字架のキリストの手が加えられた御言葉によって養われた人こそ、神殿を正しく測ることができる。彼らこそ、正しい「はかり」を得た人であり、彼らによって、それが可能なのだ。

イエス様は言った。全世界に出ていきなさい、と。イエス様は既に、天においても地においても、いっさいの権威が既に与えられた。もし流し出さないで留まっているなら、水は良くならず、塩のまま残ってしまう、とも書いてある(エゼキエル 47:11)。だから、イエス様の権威を身に帯びて、全世界に出ていき福音を伝えるべきだ。多くのいのちを、死から救い出すために。

どんどん、まことの神殿であるキリストを計って、どんどん流し出し、海が水で覆うように、主エホバの栄光を地の隅々にまで至らせる皆さんでありますように、イエス様のお名前によって祝福します!

横浜天声キリスト教会 礼拝 週報



〒231-0058 パスター: 林和也

神奈川県横浜市中区弥生町 2-17 ストークタワー大通公園 I-201

TEL/FAX: 045-326-6211

Homepage: http://voh.plala.jp/

email: ephes 03-tensei@yahoo.co.jp

集会案内

各礼拝はインターネットでライブ中継しております → youtube.com/c/横浜天声キリスト教会

日曜礼拝

1 部礼拝 10:30 賛美 11:00 礼拝 食事/フェローシップ/ 賛美 12:30~ 2 部礼拝(韓国語通訳有) 14:00

金曜徹夜祈祷会

21:00~

日々の集会

月**〜金** 早天祈祷会 5:00〜 火・木・金 賛美と祈りの集会 13:00〜 火**〜木** 夜の祈祷会 19:30〜

水曜礼拝

1部 13:00~ 2部 19:30~



横浜市営地下鉄・伊勢佐木長者町駅 6番B出口を出てまっすぐ徒歩5分 JR・関内駅より徒歩10分 京急線・日ノ出町駅より徒歩10分

摩察者 関内駅から伸びる大通公園沿い、 伊勢佐木警察署の向かい対角線上にあり、 1Fがファミリーマートになっております。



聖書メッセージを携帯で 聖書メッセージをメールで 毎日携帯にお届けします。 左記コードを読み込み、 空メールを送信するだけ!

